

Le Paraguay reçoit l'appui mondial au transfert de son ambassade de nouveau à Tel Aviv



Asunción, 7 septembre (RHC)- Le Paraguay a reçu l'appui de la Ligue Arabe, formée de 22 pays, et de l'Organisation pour la Coopération Musulmane, formée de 57 nations, pour le transfert de son ambassade de nouveau à Tel Aviv, la capitale d'Israël, un peu plus de trois mois après son déplacement à Jérusalem.

Cet appui est exprimé dans des notes envoyées au gouvernement du président paraguayen Mario Abdo Benítez.

Le ministre paraguayen des affaires étrangères, Luis Castiglioni, a indiqué que les deux notes coïncident avec les autorités d'Asunción sur le respect du droit international et du dialogue qui est la seule voie pour parvenir à la paix au Moyen Orient.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/171113-le-paraguay-recoit-lappui-mondial-au-transfert-de-son-ambassade-de-nouveau-a-tel-aviv>



Radio Habana Cuba